
Convocan a audiencia pública
para  debatir  continuidad  de
Avda. Ñu Guasu

La Municipalidad de Luque convocó a una audiencia pública a
los  vecinos  y  comerciantes  afectados  por  la  obra  de  la
continuación del tercer tramo de la inconclusa avenida Ñu
Guasu.

La reunión
está prevista para las 18:00 de este martes en la plaza de la
estación Ferrocarril
del barrio Bella Vista, de Luque.

En la
oportunidad, los técnicos del Ministerio de Obras Públicas y
Comunicaciones (MOPC),
de Ferrocarriles del Paraguay (Fepasa), y de la Dirección de
Obras de la
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Municipalidad de Luque, estarán brindando detalles de la obra
a ser encarada en
el lugar.

El objetivo
es unir Ñu Guasu con la ruta a San Bernardino en la zona de la
avenida
Corrales.

Representantes
del MOPC adelantaron que la cartera llamó a nueva licitación
en diciembre
pasado para la presentación de proyectos para la construcción
del empalme con
la ruta a San Ber.

Gran parte
del tercer tramo está ocupado por comercios y viviendas y los
responsables de
la obra deberán buscar una solución para lograr la conexión
con la ruta a San
Bernardino.

https://www.luquenoticias.com.py/wp-content/uploads/2018/10/aev-Luque-064.jpg


Para el
efecto, el Municipio local, administrado por el intendente
Carlos Echevería,
convocó a los afectados o interesados de modo a discutir las
problemáticas y
eventuales soluciones.

La
construcción de la avenida Ñu Guasu, que tiene apenas 6,3
kilómetros, fue
adjudicada  en  el  2011.  El  primer  tramo  de  la  obra  fue
encargado  al  consorcio  de
Tecnoedil (Roque Ardissone), Heisecke (José L. Heisecke) y 8A
(Luis
Pettengill), por G. 112.798 millones.

El tramo 2
estuvo a cargo del Consorcio Las Residentas (CIV, de Isacio
Vallejos, y
M&T, de Julio Mendoza), por G. 85.239 millones. Ambos montos
fueron
reajustados en un 20% y registraron cambios en el proyecto
original.



Esta empresa abandonó la obra en deplorables condiciones en la
zona de ex Ciclovía de Luque (Fotos).

“Inminente”  restauración  de
la estación del tren de Luque
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El antiguo y emblemático edificio se cae a pedazos,
mientras espera la promocionada restauración.

El
Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) anunció
la adjudicación de
la  obra  de  restauración  de  la  estación  de  ferrocarril  de
Luque. La inversión supera
los G. 1500 millones.

El informe
fue solicitado al MOPC por el diputado Celso Maldonado (PLRA),
cuya hija la
concejal  de  Luque,  Belén  Maldonado,  encabeza  la  lucha  de
restauración y
recuperación del histórico y emblemático sitio.

La
emblemática Estación de Ferrocarril –que dejó de ser utilizada
hace
aproximadamente  19  años–  sufrió  daños  visibles  en  su
estructura  y  requiere
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soluciones urgentes. La antigua estación continúa cayéndose a
pedazos.

En julio del
2016  el  emblemático  lugar  fue  declarado  como  “Patrimonio
Cultural Municipal”
por la Junta Municipal de Luque.

De acuerdo
con los datos históricos, el primer tramo desde la Estación
Central de Asunción
hasta Trinidad se habilitó en 1861 y unos seis meses después
se inauguró la
extensión ferroviaria hasta la ciudad de Luque, por lo que es
una de las
estaciones más antiguas del Paraguay.

Tren de cercanías

Hace más de 19 años que se dejó de utilizar la estación
del tren de Luque.

A cuatro años del inicio de un ambicioso proyecto, la Cámara
Baja resolvió aprobar en general el proyecto de ley que busca
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rehabilitar el Ferrocarril Carlos Antonio López y con ello
implementar el tren de cercanías entre Asunción, Luque, Areguá
y Ypacaraí, que aún sigue aguardando.

En ese
sentido,  el  presidente  de  Ferrocarriles  del  Paraguay  SA
(Fepasa), Roberto
González, sostuvo que el inicio de los trabajos es “inminente”
para la refacción
de la estación del tren de Luque.

Agregó  que  el  proyecto  encarado  por  el  Gobierno  está  en
proceso de precalificación para su posterior adjudicación del
tramo para el tren de cercanías.

Motochorros  asaltan  farmacia
en Lambaré
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Fachada de la farmacia «visitada» por motochorros en
Lambaré.

Dos
delincuentes motorizados asaltaron una farmacia y se llevaron
la recaudación
del día. El asalto armado ocurrió este lunes en la ciudad
Lambaré, informó la
Policía.

La farmacia
asaltada corresponde a la cadena “Farmatitu”, situada sobre
las calles
Bonifacio Ovando y Bogotá, de Lambaré.

Según el
informe  policial,  los  motochorros  irrumpieron  armados  con
revólveres en la
empresa.  Afortunadamente,  nadie  resultó  herido  durante  el
atraco. Los empleados
fueron inmovilizados y despojados de sus pertenencias.

Los policías
verificaron las cámaras de circuitos cerrados para intentar
identificar a los violentos
asaltantes.

Recuperan auto robado



El automóvil robado fue recuperado del poder de un joven
en Asunción.

El joven
Matías Patiño Cabrera (22), fue detenido y de su poder se
recuperó un automóvil
robado. El procedimiento tuvo lugar en la madrugada de este
martes en el barrio
Mburucuya, de Asunción.

El coche
tenía una chapa que corresponde a otro vehículo. Luego se
comprobó que fue
robado de la zona de Capiatá el pasado 5 de junio, informó la
Policía.

Es un auto
Toyota, modelo Corolla, de color blanco, registrado a nombre
del propietario
Ever Chamorro, quien denunció el hurto de su rodado.
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Desde  la  “Terraza”,  Olimpia
mira el partido de Cerro –
Libertad
Olimpia goleó a Santaní y volvió momentáneamente a la cima del
Clausura en el cotejo disputado este lunes en la “Terraza” del
país (Pedro Juan Caballero).

Intendente  de  Limpio  vende
una  calle  y  desata
movilización ciudadana
El intendente limpeño Carlos Palacios (ANR), vendió una calle
de 702 metros cuadrados a su suegra Romina Luz de María Núñez
Jara.  Los  propios  funcionarios  y  ciudadanos  indignados  se
levantaron contra el jefe comunal en la tarde-noche de este
lunes, exigiendo la intervención de la Municipalidad local.

Por  temor  a  escrache,
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directora  de  Cultura  no
participó de inauguración de
la Expo Luque
Llamativamente la directora de Cultura de la Municipalidad de
Luque  y  presidenta  de  la  Comisión  Organizadora  de  la  22ª
edición de la Expo Luque 2018, Lic. Beatriz Arrúa de Martínez,
no participó de la inauguración oficial de la feria luqueña,
llegando al acto media hora después.
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